

DIE BURGERMEISTEREI IM RITTER

Seit 2. März in Eichenbühl eröffnet

Seit Montag, 2. März, hat „Die Burgermeisterei im Ritter“ ihre Pforten für hungrige und auch neugierige Gäste geöffnet. Am Samstag zuvor konnten sich geladene Gäste und Freunde des Wertheimer Gastronomen Stefan Kempf davon überzeugen, welche kulinarische Schmeckerl in der Küche des neu eröffneten Event-Lokals gezaubert werden. Mit einem kleinen Aperitif und Häppchen begrüßte der innovative Gastgeber die Anwesenden. Bereits vor 16 Jahren hatte Kempf mit seinem Team das „Ionis“ in Wertheim eröffnet. Mit dem historischen „Gasthaus zum Ritter“, 1593 erbaut, hat er nun sein siebtes Geschäft etabliert und beschäftigt mehr als 70 Mitarbeiter. Im Konzept will er sich dabei von örtlichen Gastronomie-Betrieben mit regionaler oder gutbürgerlicher Küche abheben. „Wir sind keine Konkurrenz zu bestehenden Lokalen. Die gibt es genügend in guter Qualität in der Region. Wir erweitern und ergänzen den vorhandenen Markt mit einem besonderen Konzept“, erklärt der 40-jährige Betreiber. Wie er nach Eichenbühl und zum „Ritter“ als neuer Betreiber kam? Eigentlich ein Zufall, erzählt Kempf. Von Besuchern aus Miltenberg habe er in seinem Wertheimer Lokal erfahren, dass für den Eichenbühler „Ritter“ ein neuer Pächter gesucht wird. Die Bilder im Internet fand er

sehr ansprechend und bei einem ersten Vor-Ort-Termin sofort Gefallen an dem Haus mit historischem Ambiente und liebevollen Details und dennoch moderner Technik. Nur wenige, kleine Änderungen musste er vornehmen, bis es zur Eröffnung kommen konnte. Kempf freut sich auf die Freiluft-Saison, bei der der reizvolle Biergarten eine tolle Ergänzung zum Haus werden soll. Quasi als kleiner Appetitanreger wurde den erwartungsvollen Gästen eine Auswahl an verschiedenen Burger-Kreationen gereicht.



Lecker: eine kleine Auswahl an Burger-Variationen für die Gäste bei der Eröffnung.



Auch über einen stilvollen Nebenraum verfügt die »Burgermeisterei«.



Über die Eröffnung der »Burgermeisterei im Ritter« freuen sich (von links): Besitzer Lucas Helmstetter, Eichenbühls Bürgermeister Günther Winkler und der neue Betreiber Stefan Kempf. Fotos: Siegmund Ackermann

Diese hatten sprichwörtlich die Qual der Wahl. Die Burgermeisterei präsentiert sich als „Wahllokal“. Die Idee dazu ist dem Engagement von Kempf als Lokalpolitiker geschuldet und hat ihren besonderen Reiz. „Der Gast bekommt genau das, was er bestellt, nicht mehr und nicht weniger“, betont Kempf. Dabei kann der Gast auf Wahlzetteln die Bestandteile der Speisekarte sind, komplette Burger bestellen oder seine Auswahl aus gut 60 Komponenten selbst treffen. Diverse Brötchen-Arten, Pattys mit unterschiedlichen Fleischsorten und Gewichten, Käse, Gemüse, Soßen und zahlreiche weitere Zutaten stehen dabei zur Wahl. Selbst beim Salat kann man sein Lieblingsdressing wählen.

Nicht zu vergessen die leckeren Desserts als krönender Abschluss. Diverse Cocktails runden das reichhaltige Getränkeangebot ab. Dass man in der neu

eröffneten Burgermeisterei kein Fast-food bekommt und nicht gleich nach dem Essen wieder verschwindet, wird schnell klar: Das Ambiente des Hauses lädt zum Verweilen ein. Familien mit Kindern sind hier besonders willkommen.

Für die kleinen Gäste ist nicht nur in Form einer Speiseauswahl gut gesorgt: In einem Spielzimmer neben dem großen Gastraum dürfen sie sich nach Herzenslust mit zahlreichen Spielsachen beschäftigen. *acks*

Beach Club
Täglich bei schönem Wetter geöffnet!
Mo.-Fr. ab 17 Uhr
Sa./So. ab 13 Uhr

Ab dem 24. April geöffnet!

Der Stadtstrand
im Main-Tauber-Kreis
Der etwas andere Biergarten!
Raus aus dem Alltag und ab an den Strand!
www.wertheimer-beach-club.de

Knüttels KGS
Getränkesspezialitäten
Partner der gepflegten Gastronomie und Hotellerie

- Weinimporte aus aller Welt
- Internationale Spirituosenweltmarken
- Sekt, Prosecco & Champagner
- Mineralwässer
- Trendgetränke
- Premium Fruchtsäfte
- Biere & Fassbiere, regional & überregional

„Über 3000 Artikel in gastrospezifischen Getränkegrößen liefern wir Ihnen kurzfristig frei Haus.“

Dürnhoffeld 8 • D-97794 Rieneck • Tel. 09354/9740-0 • Fax 09354/9740-19 • auftrag@kgs.cc • www.kgs.cc

service bund **Nussbaumer**
Bestes für Küche und Gastlichkeit

Industriepark 1 • 97273 Kürnach
Telefon (093 67) 9840-0 • Telefax (093 67) 9840-44
E-Mail: info@nussbaumer.de • www.nussbaumer.de

Viel Erfolg wünscht Ihr zuverlässiger Zustellgroßhandel!

Herzlichen Glückwunsch zur Neueröffnung.

Faust
Pils
Jahrbier

Faust. Das bleibt unter uns.

BURGER MAL GANZ ANDERS:

WARUM BIS ZUR WAHL AM 15. MÄRZ WARTEN?



DAS WAHLERGEBNIS WIRKLICH SELBST BESTIMMEN KÖNNEN SIE AB JETZT IN UNSEREM NEUEN WAHLLOKAL IM RITTER IN EICHENBÜHL. BESUCHEN SIE UNS UND WÄHLEN SIE AUS ÜBER 60 ZUTATEN IHREN GANZ PERSÖNLICHEN BURGERMEISTER.

BEI UNS SIND AUCH SCHON DIE KLEINSTEN WAHLBERECHTIGT UND KÖNNEN SICH ETWAS AUS DER KINDERKARTE SCHMECKEN LASSEN. FÜR DIE ZEIT VOR UND NACH DEM ESSEN STEHT FÜR DIE KLEINEN EIN SPIELZIMMER ZUR VERFÜGUNG. SO KANN SICH DIE GANZE FAMILIE ENTSPANNEN UND EINEN GEMÜTLICHEN WAHLABEND VERBRINGEN.

🏠 DIE-BURGERMEISTEREI.DE 📱 /DIE.BURGERMEISTEREI_IM_RITTER 📷 DIE.BURGERMEISTEREI_IM_RITTER

HAUPTSTRASSE 161 | 63928 EICHENBÜHL | TELEFON 09371 9473550 | EB@DIE-BURGERMEISTEREI.DE